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Учения

«Атом-2010», или 
Силовики и террористы: кто кого?

Бюджет на 2011 год депутаты областной 
думы принимали, как заявляют, с любовью к че-
ловеку. Впрочем, согласия среди народных из-
бранников нет. 

Сторонники КПРФ сердятся: бюджет-2011 со-
бираются принять без поправок, предложенных 
коммунистами! Поправки касаются закона о ве-
теранах, но этот пункт из повестки исчез. 

Однако вместе с тем члены депутат-
ской фракции КПРФ исполняют дифирамбы 
в адрес... областного правительства: «Этот 
бюджет – с любовью к человеку, человеку труда 
и к людям, которые живут за чертой прожиточ-
ного минимума», – говорит Георгий Перский. 

Бюджет-2011 – дефицитный. Доходная 
часть составит 113,7 миллиарда рублей, рас-
ходная – 123,4 миллиарда. Документ называ-
ют социально-ориентированным: так, в следу-
ющем году увеличат размер пособия для се-
мей, в которых воспитывают детей-инвалидов. 
Теперь вместо 600 рублей будут выплачивать 
1000, на эти цели запланировано выделить 
59 миллионов. 

Среди недовольных оппозиционеров – пред-
ставитель ЛДПР. По мнению юрия Баланова, 
доходная часть бюджета маловата будет, а до-
полнительные социальные выплаты вообще – 
явление наверняка временное: «Мое убежде-
ние, что все, что делается в социальном плане, 
делается к выборам в Госдуму, я с этим не со-
гласен. Как не согласен и с дефицитным бюдже-
том: мы находим средства, при этом не умень-
шаем расходную часть, а увеличиваем». 

После принятия закона в первом чтении 
(27 октября) в документ внесли 60  поправок. 
В частности, расходы на реализацию социаль-
ных программ увеличены на 100 миллионов ру-
блей, на здравоохранение дополнительно вы-
делено 500 миллионов. Еще больше денег хо-
тели дать на ремонт и  строительство дорог. 
Не получилось. 

«Предлагалось дать один миллиард на доро-
ги, но согласились только на 325 миллионов. 
Мы вернемся к этому вопросу в случае изме-
нений бюджета-2011 в следующем году, так как 
действительно требуется много средств для то-
го, чтобы привести дороги – и муниципальные, 
и областные – в надлежащее состояние», – го-
ворит Анатолий Гредин, председатель прави-
тельства Свердловской области.  

23 депутата проголосовали за принятие бюд-
жета, против – только двое. 

А. СЕРГЕЕВА.   

Бюджет

С любовью 
к человеку

Коротко

О страховании
С 1 янвАря этого года вместо единого со-

циального налога введены страховые взно-
сы на обязательное социальное страхование 
на случай временной нетрудоспособности и в 
связи с материнством. В связи с этим 25 но-
ября в администрации Лесного прошел семи-
нар для руководителей и главных бухгалтеров 
предприятий, организаций и учреждений горо-
да, на котором специалисты третьего филиа-
ла Фонда социального страхования рассказа-
ли о порядке применения законодательных ак-
тов по данному виду страхования, а также – 
о начислении и выплате пособий по времен-
ной нетрудоспособности и в связи с материн-
ством.

 

в этом учебном году новые государствен-
ные стандарты образования внедрены в млад-
ших классах трех школ Лесного, сообщает 
сайт телекомпании «Спектр-МАИ». В следую-
щем году по ним будут обучаться все началь-
ные классы школ города. Как перейти к новым 
стандартам и в кратчайшие сроки создать для 
детей максимально комфортную и благопри-
ятную среду обучения – этим вопросам посвя-
щен семинар, который прошел в Лесном на ба-
зе школы 75. В его работе приняли участие пе-
дагоги младших классов, руководители школ, 
специалисты Управления образования. Курс 
лекций прочла заведующая кафедрой педа-
гогики Нижнетагильского филиала института 
развития образования Ирина Анянова. 

В. КОРОТКИЙ. 

С 12 по 19 ноября на территории город-
ского округа «Город Лесной» под эгидой 
национального антитеррористического 
комитета россии проводились командно-
штабные учения «Атом-2010», которы-
ми руководили начальник Управления 
ФСБ по Свердловской области генерал-
лейтенант Борис Козиненко и начальник 
отдела ФСБ по Лесному Александр Пав-
лов.
Как рассказал нам первый заместитель гла-

вы администрации Лесного, председатель ко-
миссии по чрезвычайным ситуациям админи-
страции города михаил Кашу, в ходе данных 
учений в силу их специфики ведущая роль от-
водилась силовым структурам – ФСБ и ОВД. 
Для городской администрации основной зада-
чей являлись организация эвакуации и опове-
щения населения, взаимодействие городских 
аварийно-спасательных служб, развертыва-
ние запасного пункта управления и в целом 
минимизация возможных неблагоприятных по-
следствий  для населения в случае ЧС.

Учения «Атом-2010» проходили в четыре 
этапа. На первом этапе, 12-13 ноября, прове-
рялся уровень антитеррористической защи-
щенности периметра города, деятельность 
служащих войсковой части 3275 по охране пе-
риметра, исследовалась возможность несанк-
ционированного проникновения в городской 
периметр диверсионно-разведывательных и 
террористических групп. Этап был успешно 

отработан, группы, пытавшиеся проникнуть в 
город, задерживались. На втором этапе про-
водился поиск якобы проникнувших диверси-
онных групп, интересующихся работой градо-
образующего предприятия, – выявление, пре-
сечение их деятельности и задержание сила-
ми войсковой части 3275, ФСБ и ОВД Лесного. 
Задачей же городской администрации на дан-
ных этапах стала проверка антитеррористиче-
ской защищенности учреждений, в том числе 
санатория-профилактория «Солнышко».

На третьем этапе войсковой частью 3275 
предотвращалось нападение на колонну, пе-
ревозящую спецгрузы по комбинату «Электро-
химприбор», а также осуществлялась оборо-
на транспорта до прибытия специальных сил. 
Так как здесь была задействована комиссия 
по чрезвычайным ситуациям градообразую-
щего предприятия и при «диверсионном ак-
те» не было допущено утечки радиационно-
опасных веществ, то практической отработки 
режима оповещения и эвакуации населения 
города не проводилось. Кроме этого, в ходе 
данного этапа проводились неотложные след-
ственные действия Следственным комите-
том при прокуратуре – осмотр места происше-
ствия, опрос свидетелей и прочие оперативно-
следственные мероприятия. 

Завершающий этап учений «Атом-2010» 
прошел 19 ноября, и именно тогда многие го-
рожане и почувствовали, что в городе что-то 
происходит. По легенде, напавшая на спец-

транспорт диверсионная группа была от-
бита и при отходе ею захвачены заложни-
ки. Затем группа вместе с ними проникла в 
здание администрации города. Необходи-
мо отметить, что район администрации и зо-
на учебных действий были оперативно оце-
плены сотрудниками ОВД Лесного, а также 
впервые привлеченными к подобным опера-
циям в нашем городе милицейскими сила-
ми Кушвы, Качканара и Нижней Туры. Для 
освобождения заложников привлекался  
Нижнетагильский ОМОН. Силовыми струк-
турами отрабатывались переговорный про-
цесс и освобождение захваченных людей. 
В задачи  КЧС администрации входили эва-
куация муниципальных служащих из зда-
ния, доставка их на эвакуационный пункт 
и размещение там, развертывание запас-
ного пункта управления для осуществле-
ния взаимодействия руководителей города 
со всеми структурами. Отметим, что эвакуа-
ция прошла организованно и быстро, на ме-
сте временного размещения – в Межшколь-
ном учебном комбинате – также были отра-
ботаны необходимые в подобных ситуациях 
действия. В завершение более чем двухча-
сового процесса – эффектный штурм адми-
нистративного здания. 

Как сообщил Михаил Кашу, по результа-
там учений состоялось заседание оператив-
ного штаба. Действия и горадминистрации, 
и в первую очередь силовых структур полу-
чили положительную оценку, хотя в ходе ме-
роприятий были выявлены недочеты, кото-

рые, однако, не носят системный характер. В 
целом по результатам командно-штабных уче-
ний действиям  силовых структур города  дана 
хорошая оценка. 

На этом рассказ об учениях «Атом-2010» 
можно было и завершить, если б не одно но: 
несколько нервная реакция части населения 
города на происходящее. В обращениях в ре-
дакцию люди жаловались на пробки на цен-
тральной вахте и затянутую процедуру сличе-
ния пропуска с «оригиналом», а в пятницу 19 
ноября – на неудобства, связанные с оцепле-
нием некоторой территории Лесного. Но ведь 
при подготовке к учениям горожане через го-
родские СМИ неоднократно информирова-
лись о предстоящих мероприятиях, сроках их 
проведения, а 18 ноября, непосредственно пе-
ред завершающим этапом, также неоднократ-
но звучала информация по «Авторадио». Ви-
димо, не все лесничане услышали обраще-
ние компетентных органов, а может, не прида-
ли значения. Но в любом случае нужно пом-
нить, в каком городе и в какой неспокойной об-
становке мы живем, что действия, отрабаты-
ваемые силовиками и руководителями города, 
направлены в первую очередь на нашу с ва-
ми безопасность, и населению требуется про-
являть терпение и понимание в подобных си-
туациях. 

Наталья ФРОЛОВА.
Фото автора.

На снимках: завершающий этап учений. 

Новые стандарты 
образования


